
Pièces 6 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 84442272

Prix Prix NC

Le Cannet
Maison à louer (06110)
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Idéalement située dans le quartier résidentiel et prisé du Cannet, cette magnifique

maison se veut contemporaine, spacieuse et accueillante.Entièrement exposée au

Sud,  chacune  des  pièces  bénéficie  d'une  magnifique  vue  mer.  La  piscine  est

entourée  d'une  belle  terrasse  et  d'un  jardin  arboré  où  se  côtoient  Palmiers  et

Oliviers.Avec  ses  5  chambres  en  suite,  la  maison  peut  accueillir  jusqu'à  10

personnes.Entièrement équipée, vous bénéficierez de la climatisation, d'un sauna,

d'un  barbecue,  du  sound  system  (intérieur  et  extérieur),  de  chaises  longues  au

bord de la piscine...Préparez-vous à un ...

Ideally located in the sought-after residential district of Le Cannet, this magnificent

house  is  contemporary,  spacious  and  welcoming.Fully  south-facing,  each  room

enjoys  a  magnificent  sea  view.  The  swimming  pool  is  surrounded  by  a  beautiful

terrace  and  a  garden  planted  with  palm  and  olive  trees.With  its  5  en  suite

bedrooms,  the  house  can  accommodate  up  to  10  people.Fully  equipped,  you'll

enjoy  air  conditioning,  sauna,  barbecue,  sound  system  (indoor  and  outdoor),

loungers by the pool...Get ready for a dream stay...

AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES
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